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さわやか

腹周りまでお役所に管理され

まずは自分のからだの管理から

躊躇する足へ開いた自動ドア

前へ進むしかありません

スケジュールないのにめくるカレンダー

お盆、正月もスケジュール

ふるさとの心を詰めたりんご箱

りんごの気持ちよくわかる

小山田桂晴

北村　吾朗

木村　　智

夏目　美代

（協力　十和田かぱちぇっぽ川柳吟社）

８月１日　　17:00～21:00 十和田市相撲場（雨天決行）金

好評発売
中

キリンビール（420ml）、奥入瀬地ビール（350ml）３杯分に
おつまみ１品がついて

1，500円（税込）
※ビール１杯分につきジュース２本またはワンカップ１本また
は缶チューハイ１本との交換もできます。
■チケット販売期間：６月20日（金）～７月17日（木）
■チケット販売所：十和田市飲食業協会、 上北農産加工農業協同
組合、 とわだ「まちの駅」、 （財）十和田湖ふるさと活性化公社、稲
本商事㈱、十和田商工会議所、 （社）十和田市観光協会、 十和田市

18:00～

18:35～

19:00～

19:20～

19:55～

Pick up！

桜田まこと サマーコンサート
　トリオ★ザ★ポンチョス、
ロザーナユニットでも活躍
する桜田まことさんの真夏
の生ライブにご期待ください。

【イベントスケジュール】

ハイビスフラダンス愛好会によるフラダンス

まつりびと羈による太鼓演奏

とわだ.馬花道によるYosakoi演舞

ピリアロハ オ フラによるフラダンス

桜田まこと　サマーコンサート

　平成18年11月に発足した十和田フィルムコミッションの初め
ての活躍の場が、今回の映画となりました。監督は映画『半落ち』
や『出口のない海』でメガホンをとった佐々部清監督。主演は
長淵文音さん（シンガーソングライター長渕剛さんの娘）、キ
ャストは松方弘樹さん、柳葉敏郎さん、黒谷友香さん、原日出
子さんと豪華な面々となりました。
　三本木農業高校を実名で登場させ、撮影のほとんどを三農で
撮影したこの映画が十和田市の観光、物産並びに農業へのよい
ＰＲになればと考えております。
　９月頃公開予定のこの映画を皆様もぜひご覧いただければと
思います。

十和田フィルムコミッション
会 長　石　川　正　憲

ちゅうちょ
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この人に聞くこの人に聞く

㈲ 成田プロパン

代表取締役 成 田 美 彦 さ ん（45歳）

家業を継ぐ決意をしたのは？

 　子供の頃から好奇心旺盛で、「パ

チンコ玉が何でできているか？」

と不思議に思って割ってみたり、

オイルで真っ黒になりながら機械

を修理する父親の傍らで遊んだり

してました。父親の背中を見ながら、

「自分も後を継いで父親のように何

でも直せる人になりたい」と思っ

ていましたから、高校は十和田工

業高校に入学。自動車部に入部し

部長を務めました。機械に興味が

あり、好きだった私にとって家業

を継ぐ事は当然のことでした。

　卒業後は、家業を継ぐことを視

野に中央の同業種の会社に入社し

流通や営業のノウハウ、必要な資

格を取り、昭和 58 年に家業に就き

ました。

趣味は何ですか？

　中学時代はちょうどフォークソ

ングの全盛期で、ギターを買って

もらい、朝から晩まで弾いてまし

たね。仲間とバンドを結成するこ

とになりドラムを担当。高校、社

会人になってからも「工業バンド」

や「ブレイク」のバンド名で活動

していました。数年前にはダンス

パーティーでバックバンドを務め、

今でも機会があったら叩きたいと

思うし、ドラムを叩くと心身とも

にリフレッシュします。

お酒好きと聞きましたが

　特にブランデーが好きです。た

だ飲みすぎると陽気な性格になる

ようで、以前、青年会議所の県大

会で応援合戦の団長を務めました

ら会場が盛り上がり、ついた異名

が「エール成田」。それ以来、業界

や結婚式などで「エール！成田！」

と声が上がる度に披露。ついに新

年祝賀会の会場でも披露してしまい、

市長さんにも「おう！エール君」

と声をかけられるようになりまし

た（笑）。多くの人に覚えていただ

くのは嬉しいのですが、酒の力は

恐ろしいです。

ガス業界の取り組み

　現在、ガス業界で取り組むガス・

コ , ジェネレーションシステムが

クローズアップされています。ガ

ス・コ , ジェネレーションシステ

ムとは、ガスを使って発電機を駆

動させ、電気を発生させるととも

に排ガスや冷却水の熱を給湯や冷

暖房に利用するシステムで、二酸

化炭素の排出量が少なく、クリー

ンなエネルギーシステムとして注

目され、中でも家庭用燃料電池に

ついては実用化に向けてモニター

テストを実施しています。当社に

おいてもＬＰガスを使用した冷暖

房やセイフルガステーブル、浴室

暖房機などを体感する事ができます。

　

企業ＰＲと抱負を

　皆さまの生活の様々な分野で活

躍するＬＰガスは、経済的で安全

性の高いエネルギーです。当社では、

地球にやさしく、人にやさしいエ

ネルギーとして、さらに便利で高

効率な利用を提案しております。

また、ＬＰガスで「快適な空間」

をコンセプトに当社及び提携した

専門スタッフによるお住まい全般

のリフォーム事業を展開しており

ます。お客様一人ひとりのニーズ

に合った「快適な空間」を提供で

きるようスタッフ一同これからも

頑張っていきます。

　㈲成田プロパンの創業者である故・成田亥佐美氏が県庁を退職し、
栄子夫人とともに青森市で成田商店の看板を掲げたのが昭和32年。
昭和38年９月に活動拠点を十和田市へ移し、成田プロパンと社名を
改め、さらに平成８年に法人化。プロパンガスや灯油、住宅設備機
器の販売を軸にリフォーム事業にも着手し業務拡張を図る。
　今回は、平成18年に先代亡き後、２代目として社長に就任した成
田美彦氏をインタビューした。同氏は、平成10年に青森県ＬＰガス
協会青年部の会長に就任し以後８年間在任。その間、県内外を周り、
最先端の高い技術を学んだ。現在、十和田液化ガス協同組合と十和
田市灯油販売店会の副会長などを務めている。

な   り   た よし ひこ

昭和32年
 
成 田 美 彦 氏

燃料小売業

５名

十和田市
西十二番町7-22

0176-23-3728

《会社概要》

創 業

代表取締役
　
業 種

従 業 員

住 所

T E L / F A X

LPガスで「快適な空間」を提案LPガスで「快適な空間」を提案
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　同大会は、本県の地域経済振興のため、県内７商

工会議所から提出された要望項目を取りまとめ、採

択の上、商工業界の総意として国や県をはじめとす

る各行政関係機関等に対して要望を行い、その実現

に努めることが大きな目的である。

　来賓に三村申吾青森県知事や平山誠敏五所川原市

長らを迎え、当所から石川会頭と岩間副会頭、櫻田

専務理事が出席し、各商工会議所から今年度、特に

重要視する要望について説明した。最後に７商工会

議所から提出された58項目の要望事項を大会決議と

して採択し、林会長から三村知事に要望書が手渡さ

れた。

　なお、当所から提出した要望の中から「青森県立

三本木高等学校付属中学校の施設設備について」岩

間副会頭は次のように説明した。

　青森県立三本木高等学校付属中学校の開校につい

ては、平成19年４月に県内公立校では初の中高一貫

校として開校した。しかし、開校から１年が過ぎ、

既存の施設に発達段階が異なる、しかも教育課程が

異なる２つの校種が同居するため、施設設備の面で

問題があることから次の２点について要望する。

■中学校体育館の整備について

　開校以来、中学生は知的好奇心が旺盛で、前向き

に様々な活動に取り組んでいるが、発達段階が異な

る生徒が同じ施設に同居しているため、現在の施設

設備の利用では問題が生じている。

　現況では、第一と第二体育館があるが、物理的に

空がない状況である。平成19年度の生徒数は、中・

高校合わせて872名で、今年度の入学した中学生を

含めると907名。さらに中学生が全学年揃う平成21

年度には生徒数960名の規模となる。

　今後の状況を考えれば冬期間の体育授業が十分に

出来ないことが予想されることから中学校体育館の

整備をお願いする。

■技術教室の増築について

　技術分野は、ものづくりなどの実践的・体験的学

習を通して知識・技能の習得と社会や環境との関わ

りについて理解を深めることが狙いである。

　現在、既存の美術室に技術教科の作業台を入れた

供用室として使用しており、中・高校の美術室と中

学の技術室が併用で授業が行われ、異なる教科のた

めに用具置き場や作品の展示場所に不自由な状況に

ある。また、集塵機の導入を考えると狭くなること

と、教室が３階にあることから学習内容が限定され

るなど、学習指導要領に記される目的が十分に達成

できないことが予想される。

　さらに、教室が不足していることから美術部が活

動する中で中学校の委員会活動が行われるなど、今

後の生徒数の増加を考えれば、ますます中学校の活

動場所が限定されることから、技術室の整備をお願

いする。

青森商工会議所連合会

　青森県商工会議所連合会（林光男会長＝青森商工会

議所会頭）では６月３日、五所川原市のホテルサンル

ート五所川原にて平成20年度の総会並びに第58回会員

大会を開催し、東北縦貫自動車道八戸線（青森・八戸間）

の整備を始めとする高速交通ネットワークの整備や低

迷する本県経済活性化に向けた景気対策の拡充強化を

最重点とする全58項目を決議した。

当
所
か
ら
提
出
し
た
要
望
２
項
目
に

つ
い
て
説
明
す
る
岩
間
副
会
頭

第58回 会員大会

来賓や７商工会議所役員らが出席して行われた会員大会

十和田から 青森県立三本木高等学校
附属中学校の施設整備を要望
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　当所では６月６日、第２回中心市街地活性化推進

会議（以下・推進会議）を開催した。議案は、規約

の承認と推進会議の会長及び副会長の選任について。

岩間副会頭は、建設業者や商業者などの推進会議の

構成員ら約80名を前に「市では、基本計画に盛り込

む事業案を民間事業者から募集し、現在、取りまと

めを行っている最中である。当推進会議としては、

市と協力しながらも、実効性のある計画案が整い次

第、具申・提案し、中心市街地活性化に繋げていき

たい」と挨拶した。また、活性化事業を進める上で

中心市街地活性化協議会（以下・協議会）の設立に

向けて指導・助言をしていただくために㈱都市構造

研究センター（仙台市）の南部繁樹氏とアドバイザ

ー契約を結んだことが報告された。

　規約については原案通り承認。それに伴い、会長

には当所の商店街活性化担当副会頭の岩間惠美郎氏

が就任し、副会長には当所常議員・都市計画対策委

員長の田中進氏（㈱田中建設工業）と十和田市商店

街連合会会長の今泉礼三氏（㈲今泉マイクロコンピ

ュータ）が選任された。

　推進会議終了後には、経済産業省（東北経済産業

局産業部商業・流通サービス産業課大規模小売店舗

立地法相談室課長補佐）の今野裕美氏と国土交通省

（東北地方整備局建政部都市・住宅整備課課長補佐）

の横山真幸氏から各省の中心市街地活性化に係わる

支援策について説明。その後、事業構想案を持つ民

間事業者との間で個別相談が行われた。

　３月に第１回の推進会議を開催してからこれまで、

市では基本計画に盛り込む事業構想案を持つ民間事

業者数社とヒヤリングを行っており、それを踏まえ

当所では、計画に盛り込まれる事業構想案との関連

性を含め、今後のまちづくりの運営主体となるまち

づくり会社と協議会の設立に向けてアドバイザーの

南部氏とともに協議・調整を進めている。

まちづくり会社と活性化協議会の設立を検討まちづくり会社と活性化協議会の設立を検討

十和田市中心市街地活性化推進会議　規約

第１条（名称）
　本会は、「十和田市中心市街地活性化推進会議」（以下「推進会議」
という）と称する。
第２条（事務所）
　推進会議事務局は、事務所を青森県十和田市西二番町４番11
号の十和田商工会議所内に置く。
第３条（目的）
　十和田市が作成する中心市街地活性化基本計画の策定に関し、
必要な事項について意見・具申をする。
２.「十和田市中心市街地活性化協議会（以下「協議会」という）」の
設立に向け、中心市街地活性化の意識啓発とまちづくりに関す
る協議を行うことを目的とする。
第４条（協議事項）
　推進会議は、第３条の目的を達成するため下記の事項につい
て協議を行うものとする。

第５条（構成員の種類）
　推進会議の構成員は、次のものにより構成される。
　（1）中心市街地活性化に関する事業を行おうとする者　（2）十
　和田市４商店街振興組合　（3）十和田市　（4）十和田商工会議
　所　（5）当推進会議の目的に賛同する者　（6）その他当推進会
　議で必要と認められる者
第６条（会長等）
　推進会議に会長１名、副会長２名を置く。
２.会長は十和田商工会議所の商店街活性化担当副会頭をもって
　 充てる。
３.副会長は会長が指名する者をもって充てる。

　付則
１.この規則は、平成20年６月６日から施行する。
２.この規則に定めるもののほか、推進会議の運営に関し必要な
事項については、推進会議の承認を得て別に定める。

第２回中心市街地活性化推進会議

会長に岩間副会頭、副会長に田中進氏と今泉礼三氏

（1）市街地整備改善事業に関する事項。（2）商業活性化事業に
関する事項。（3）都市福利施設整備に関する事項。（4）街中居住
促進事業に関する事項。（5）その他中心市街地活性化において、
上記項目と総合的かつ一体的に推進する事業に関する事項。

参加者
大募集!
参加者
大募集!

食 品 商 業 部 会
生活文化商業部会 親睦パークゴルフ大会

とき

ところ

7月18日（金） 13：00～
雨天決行。各自現地集合

高森山パークゴルフ場

食品商業・生活文化商業部会所属の会員

ストロークプレー方式（全36ホール）

各種賞あり（協賛景品大歓迎）

１，０００円（当日、現地で収受）

八光苑　７月18日(金) 17:00～

男性：2,100円　女性：1,600円

■対　　象

■競技方法

■表　　彰

■参 加 料

■懇 親 会

　(希望者制)

【お問合せ・お申込み】参加希望者は、７月14日(月)までに電話(24-1111)で、当所食品商業・生活文化商業部会担当者までお申込下さい。
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6 月 の ト ピ ッ ク ス

観光スペシャリストを目指そう！
　十和田市雇用創造推進協議会が展開する雇用創造推進事
業の中で、「観光リーダー育成研修」が５月30日、６月５
日、19日の３回の日程で開催された。研修には横浜商科大
学商学部　貿易・観光学科教授の羽田耕治氏を講師に招き、
「地域振興と観光ビジネス」をテーマに、座学のほか、グ
ループ作業など実践も交えて行った。受講生らは真剣な眼
差しで研修に臨み、全日程終了後には修了証が手渡された。
同協議会では、今後も様々な研修を開催する。

羽田氏の講話を一言一句かみ締めて研修に臨んだ受講生たち

国際文化都市としての発展へ向けて
　十和田国際交流協会では６月９日、当所５階会議室にて
平成20年度の通常総会を開催し、全議案が満場一致で承認
された。十和田市における国際交流をはかるため様々な事
業に取り組んでいる同協会では、今年度においてもスプリ
ングパーティの開催や秋まつりへの参加、ゲスト・ティー
チャーの派遣など多くのイベントや事業を計画案に盛り込
んだ。また、国際交流活動の基盤を揺るぎないものにする
ためには組織の法人化の必要があるとして、特定非営利活
動（ＮＰＯ）法人への申請を今年度実施する事での承認を得た。川村会長から今年度も様々なイベントや事業を展開すると

発表された

♪音頭に合わせて楽しく踊りましょう♪
　６月15日、市民ふれあいホールにて、今年度第１回目の「市
民ふれあい講座」が開催された。今回は、花柳流美好会の
花柳美好氏を講師に招き、同氏が考案したオリジナルの振
付で『二十一世紀音頭』を練習した。また、特別ゲストと
して十和田市出身の演歌歌手、村上勝行氏も登場し、『駒
っこサンバ』や『とわだ音頭』の本人の歌声と一緒に、オ
リジナルの振付で踊りを楽しんだ。講座は終始和やかな雰
囲気で行われ、多くの受講生で盛り上がった。

花柳氏(写真右手前)を手本に練習に励む受講生たち

「灯ろう流し」復活に向けて
　６月24日、当所５階会議室にて太素顕彰会の平成20年度
第１回目となる定期総会が開催され、平成19年度の収支決
算報告など全ての議案が満場一致で承認された。また、今
夏、稲生川上水150周年の記念事業として36年ぶりに復活
する「灯ろう流し」については、祖先の供養だけではなく、
合格祈願や家内安全など様々な思いをこめた灯ろうを多く
の市民で流すことで、150周年の節目のお祝いができるよ
うにPR活動や準備を進めていこうと士気を高めあった。

灯ろう流しについて多くの意見が交わされた

十和田国際交流協会通常総会

市 民 ふ れ あ い 講 座

観光リーダー育成研修

太 素 顕 彰 会 定 期 総 会
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飲食業から盛り上げを
　６月25日、十和田富士屋ホテルにて十和田市飲食業協会
の定時総会が開催された。会では事務局から今年度の収支
予算案などの議案が報告され、全議案が全会一致で承認さ
れた。任期満了伴う役員改選では、理事に小笠原雅之氏(は
つ花)と畠山恵美子氏(花うさぎ)が新たに選任された。
　また、総会修了後に開かれた懇親会では、豪華景品をか
けてお楽しみ抽選会が行われるなどして盛り上がり、今年
度の事業展開に弾みをつけた。

原油高など苦しい状況ではあるが、みんなで盛り立てて
いこうと挨拶する中根会長

十和田市飲食業協会定時総会

優秀な人材の地元確保に向けて

優秀な人材の県外流出を防ぐための対応策を官民連携を
とり解決しようと話し合った

学校・企業で人材をどう育てるか
　十和田地区雇用対策協議会では６月26日、当所５階会議
室にて、就職情報交換会を開催した。会には企業８社と中・
高15校及び安定所の人事・進路指導担当者が出席し、事前
アンケートの結果や昨今年度の求人データなどを基に熱の
こもった意見交換が行われた。
　また、交換会終了後は㈱セミナー青森の山下康博氏を迎
えての研修会が開かれ、「チャレンジ精神と就労意欲を持
たせるために学校・企業で人材をどう育てるか」をテーマ
に講演。出席者は熱心に聞き入っていた。

就職情報交換会及び就職・人事担当者研修会

生徒を思う気持ちは皆同じで、学校側・企業側からそれ
ぞれ熱のこもった意見の交換が行われた

　６月27日、当所５階会議室にて、青森労働局による新規
高等学校卒業予定者早期求人活動要請が開催された。近年、
高卒者の求人が緩やかではあるが回復傾向にある中で、県
内よりも県外に就職を決める生徒が多い問題が発生してい
る。これは県内の求人が県外に比べて遅いために、やむを
得ず県外にいく場合が多いことから、労働局は「優秀な人
材を確保し県内企業を盛り立てていくためにも、行政と企
業がうまく連携をとってこれらの問題を解決していきまし
ょう」と呼びかけた。

新規学校卒業予定者早期求人活動要請

暴力団追放三ない運動の推進暴力団追放三ない運動の推進暴力団追放三ない運動の推進

一、暴力団を利用しない

一、暴力団に金を出さない

一、暴力団を恐れない

（財）暴力追放青森県民会議
相談電話 017-723-8930
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青年部INFORMATION青年部INFORMATION 会員募集中 ●年齢50歳まで　●年会費18，000円

●連絡先／十和田商工会議所青年部　24-1111

後世につなげる街づくりビジョンの確立へ後世につなげる街づくりビジョンの確立へ
新潟県村上市と高柳町に学ぶ

十和田商工会議所青年部

観光推進委員会

委員長

江渡 信貴
え と のぶ たか

　私達、十和田商工会議所青年部観光推進委員会では、
昨年から「魅力ある十和田市の観光資源を活用し県
内外に効果的に情報発信し、滞在型観光へと繋げ、
当地域の活性化を図る」をテーマに、アンケート調
査や講演会、先進地視察などの事業を行っています。
その中で、今年２月に行って参りました、先進地視
察についてお話致します。
　新潟県村上市では「城下町村上の町屋を生かした
町作り」をテーマに観光振興を掲げ、年２回のイベ
ントを実施し、観光客が平成13年の８万人から４年
後の平成17年には14万人まで増えたそうです。その
きっかけは、キーマンである吉川真嗣さんが商人会
結成し、一軒一軒に呼びかけ作り上げた町屋商人会
の存在であります。商店街組織とはちがい伝統的逸
品を商うお店を中心に集めた老舗集団であります。
町屋は、「京都の町屋」と同じく店舗に入ると土間
が奥のほうまで繋がっており、それに沿って部屋が
ある構造です。店舗の次が茶の間、その間は吹き抜
けになって、神棚・仏壇がまつられており外見はア
ーケードやシャッターでも、一歩中まで入ると江戸
や明治の懐かしさがあります。店からこの茶の間を
通り裏口まで「一本通り土間」という通路が続いて
いる為、靴を履いたまま店と生活スペースを見学が
でき、観光施設としても活用されております。参加
店が生活スペースを開放し、コミュニケーションを
図ることで、旅人が求めるふれ合いを大切にするこ
の企画。実際に尋ねた店全員の方々から笑顔で接し
ていただき、商品の歴史や語源、店内の構造の説明
など時間を割いていただき説明を受けました。
　次に、現在のビックイベント「町屋の人形さま巡り」
についてですが、商人会を作る時と同じく、吉川さ
んが１人で100件以上一軒一軒周り参加を呼びかけた
そうです。目標は30軒でしたが60軒集まっての開催。
マスコミの露出も多くなり、これらの活動が地元の
人にとって当たり前だった「町屋」に対しての価値
観も変え誇りに思えるようになったそうです。参加
店では人形さまの話をするように心がけ、その結果
お客様が長居する事になり観光客の方々に感動を与え、
評判を上げたようです。そういえば各店には必ず畳
椅子やテーブルがあり、一般の方も井戸端会議をし
て憩いの場所にもなっているようです。

　この村上市の感想ですが、様々なイベントを通じ
ての波及効果は、ボロ屋だと常々思っていた村上の
商人が来店されたお客様からの驚きや感激に接して、
自分の住んでいる場所に誇りを持てるようになった
ことではないでしょうか。人に来てもらう事の大切
さを深く認識したことにより、今まで姿を見せずに
家の奥にこもっていたお年寄りが、店内が忙しいの
で観光客の相手をするようになり、それが刺激とな
ってイキイキと生活をするようになったと聞いてお
ります。また、商売に関係ない何件かの個人宅の方
までも参加店として、お客様を受け入れ、観光客の
接客を始め、この村上市民の意識改革こそが観光客
増への足がかりを作ったのではないでしょうか。
　次に私達は柏崎市高柳町に行って参りました。昭
和30年に１万人強いた人口が昭和63年には過疎化の
ため３千人台まで減り、危機感をもった若者たちが
検討会、集落懇談会、町民フォーラム等を経て確固
たるビジョン「住んでよし、訪れてよしのまちづくり」
を掲げ現在まで初心を貫いているそうです。初心に
帰り何に対してもむやみに交付金や助成金に手を出
さず、ビジョンにあったものを選別し、それが今の
成功に結びついているということ。
　ポイントは行政といい関係を構築していき、行政
の力を最大限に引き出し、自らも信念と行動を共に
してきたというところだと思います。行政と繋がる
事で講演会等開き、計画的な組織作りをして来たそ
うです。その計画に沿ってとことんまで話し合いを
繰り返してきた事が団結力、周りの方の参加につな
がり大きな流れとなって第三セクター「㈱じょんの
び村協会」の設立になりました。現在はビジョンの「住
んでよし」に目を向け経済面や暮らしを楽しむため
の仕掛け作りに力を注いでいるそうです。
　どちらも共通しているのは子孫に精神文化として
残していける長い目で見た町作りの姿があり、町に
ビジョンがしっかりと根付いていること。「それま
でに費やしたコミュニケーションがとても大事なこ
とだ」と言っていたこと。多くの先人たちが作り上
げてきた、現在あるものに光を当て特化させたこと
だと思いました。十和田市において、この二市を訪れ、
感じた事を今後のビジョンに活かしいくつ近づける
か・・・楽しくなりそうです。
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当所管内における高年齢者雇用の実態を調査

ローズアップク 1

安全で安心なまちへ

十和田警察署　署長 今　　豊　氏
こん ゆたか

（五所川原市出身）

◆趣味は何ですか？
　健康のために始めたウォーキン
グに映画・DVD鑑賞です。特に
アクションやヒーローものが好き
です。以前はゴルフや絵画と多岐
に渡ってましたが、十和田に赴任
する前は県警の捜査課にいたもの
ですから、趣味に時間を割けなく
なり必然的に…。ちなみにスコア
は110前後。時間が取れたらゴル
フや絵画をまた始めたいと思って
います。

◆好きな言葉
「誠心誠意」。警察官になった頃
から好きな言葉で、警察官として

何事にも誠心誠意の気持ちを持っ
て、最大限の努力をすることが大
切なことだと思っています。

◆健康面で気を付けていること
　ウォーキングの他に暴飲暴食は
控えています。以前は妻が管理し
てくれていましたが、単身赴任中
なので自己管理しないと。でも、
酒を飲みながら考え事をしている
とついつい飲みすぎてしまいま
す。

◆十和田市の印象について
　整然と区画された街並みに官庁
街通り、そして現代美術館と本当

に綺麗な街だと思います。さらに
市民は団結力があって、警察業務
にとても協力的です。感謝してお
ります。

◆十和田市民に一言
　安全で安心なまちづくりの実現
へ向けて日々の勤務に励んでおり
ます。安全で安心なまちづくりの
実現には、地域住民一人ひとりが
自覚を持ち、警察と地域が連携し
てこそ実現できるものと考えてい
ます。これからも警察活動にご理
解とご協力をお願いします。

　当所では、平成19年度、厚生労働省の受託事
業として「70歳まで働ける企業創出事業」を実
施し、この度、実施報告書及び調査報告書が完
成しました。
　2005年の国税調査によると、我が国の高齢化
率（全人口に占める65歳以上の人口の割合）は
20％を超え、世界の主要国でも最高水準となっ
ています。今後も高齢化は一層進行し、最新の
人口推計では、2050年の高齢化率は40％近くに
達する見込みであり、こうした傾向は今後出生
率が上向いたとしても、基調としては大きく変
わらないと考えられています。こうした中で、
中長期的には、労働力人口の減少が見込まれる
ことから、就業率の向上等を通じて社会の支え
てを確保していくことが必要となり、高齢者が
65歳以降も働けるようにするための働き方の見
直しや企業の対応のあり方が重要な課題となっ
ています。
　この事業はこれらの課題を踏まえ、さらに意
欲と能力があれば「70歳まで働ける」雇用機会
の確保を目的に実施したもので、作成した事業
報告書及びアンケート調査報告書は、会員企業

を対象に実施した周知啓発事業及びセミナー、
個別相談における取組事例等を取りまとめたも
のです。急速に変化する雇用情勢の中で、雇用
環境の整備を検討されている会員企業の参考資
料としてご活用ください。

■お問合せ先　
　70歳まで働ける企業創出事業係　℡24- 1 1 1 1

70歳まで働ける企業創出事業

無
料
で
差
し
上
げ
て
い
ま
す

無
料
で
差
し
上
げ
て
い
ま
す
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マル経（小規模事業者経営改善資金融
資制度）の融資利率は年2.35％です。

（平成20年６月12日現在）

融資対象 商業・サービス業の場合
　　　　常時雇用が５人以下
製造業・建設業等の場合
　　　　常時雇用が20人以下

申し込みは当所（　24-1111）相談所

融 資 利 率 情 報

マル経の金利は
年2.35％

融資限度 ①運転資金②設備資金に対し

て最高1，000万円

返済期間 ①運転資金→５年以内
②設備資金→７年以内

ＴＣＣＩ
Towada
Chamber of
Commerce ＆
Industry 十和田商工会議所からのお知らせ

『とわだ音頭』『駒っこサンバ』
日　時　７月19日(土)
　　　　1１時00分～17時
場　所　市民ふれあいホール
　　　　（４丁目）
入場料　無料
内　容　花柳流美好会と村上勝行
さんによる歌（とわだ音頭、駒
っこサンバ）と踊りのショー他
【お問合せ】
花柳流美好会　TEL：24-1206

　青森保護観察所では、保護観
察を受けている人、刑務所や少
年院を出た人などを雇用し、そ
の立ち直りを助ける「協力雇用
主」を募集しています。
　次の事項に協力可能な事業者
の方は、是非、協力雇用主とし
て保護観察所にご登録をお願い
いたします。
■事業所見学会の受入れ
　就労への意欲を引き出すため、
実際の職場等を見学させていた
だきます。
■職場体験講習の受入れ
　就業への自信をつけるため、
５日間～１ヵ月程度、実際の業
務を体験させていただき、講習
委託費（最大24,000円）をお支払
いします。（※）
■トライヤル雇用
　雇用にあたって、どんな人か
心配…という時は、３ヵ月以内
の試用雇用（トライアル雇用）

をし、月額５万円のトライアル
雇用奨励金（最大月額４万円を
３ヶ月間）を受け取れます。
■身元保証人
　身元保証人が確保できない場
合は、ＮＰＯ法人が１年間身元
を保証し、この間、万が一本人
が雇用者に業務上の損害を与え
た場合、100万円を限度として見
舞金が支払われる身元保証制度
も利用できます。
※雇用保険等社会保険に加入し
ている必要があります。
【お問合せ・お申込】
　青森保護観察所処遇部門就労
支援担当（青森市長島１丁目3-25
　TEL：017-776-6418）までご連
絡下さい。　

　青森県社会保険労務士会では、
雇用保険事業の活用方法・申請
手続等について社会保険労務士
が各事業所を訪問して相談・援
助を行っています。費用は一切
無料で、無料相談や支援を受け
ても、その後に何ら義務はあり
ません。
【相談・援助内容】
①雇用保険の各種給付金・助成
金制度の内容と手続きについて
（雇用継続）
②高年齢雇用継続給付、育児・
介護休業給付
③雇用保険新規適用　他
【十和田地区雇用重点指導員】

社会保険労務士　三浦潤三　氏
【お問合せ・お申込】
三浦社会保険労務士事務所
　十和田市東三番町10-66
　TEL：0176-22-0550

人とふれあう夏まつり案内

刑務所出所者等の
就労拡大にご協力を！

募集

雇用保険に関する
無料相談受付中

案内

雇用保険の各種助成金・
給付金制度を活用していますか？

事 業 所 名 代 表 者 名 所　　在　　地 営 業 種 目

中 野 渡 多 美 子

岩 木 勝 志

加 賀 広 昭

〒034-0084

〒034-0107

〒034-0089

十和田市西四番町14-4

十和田市大字洞内字井戸頭175-1

十和田市西二十三番町30-1

美容業

住宅建築・土木工事業

医療機器販売

Hair  Gallery  楽 山

㈲ 岩 木 建 設

㈲サクラメディック

議員職務執行者変更

㈲東奥日報中部松代専売店
代表取締役社長

松　代　　　實 氏
まつ しろ みのる

平成20年４月25日～５月13日受付分（敬称略・順不同）

新入会員ご紹介
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毎週火曜日　当所２階
午後１時～４時
青森県弁護士会

十和田法律相談センター

※なお、７月17日は通常より時間を
　延長（10：00～16：00）し、一日金
　融相談会を開催します。

つ ぶや きつ ぶや き

日月 曜 行　 　事　 　名

　「天災は忘れた頃にやって来る！」。昔からの言い伝えであるが、先の岩

手・宮城内陸地震の被害の大きさを見るにつけ、思い出される言葉である。

　幼稚園の頃に十勝沖地震を体験した。通っていた幼稚園のシンボルであ

る十字架が屋根のテッペンから落下したのを見て、強い衝撃を受けた。自

宅に帰った時の台所の滅茶苦茶な状態は、子供心にも強く記憶に残ってい

る。その後、三陸はるか沖地震発生の際には、たまたま出張で電車に乗り

合わせていた為、揺れ事態はさ程感じなかったのだが、駅と駅の間に停止

してしまった車内で途方に暮れてしまった。このままではらちが明かない

と、何人かと一緒に電車を降り、道沿いで通りかかったタクシーに必死に

手を振り、家路を急いだ。

　備えあれば憂い無しとは言うものの、大自然の驚異には人間の無力さを

痛感する。被災地の一日も早い復興をただ祈るのみであるが、「天災は忘

れないうちにやって来る！」と自らに言い聞かせたい。地震、雷、火事、

親父・・・。最近の父親は微妙な立場である。　　　　　　　　　　（Ｍ）

検定試験情報

定例金融相談

法 律 相 談

あおもり検定（初級）
　検  定  日：８／24
　申込受付：６／23～７／24そろばん検定
　（準級・下級・暗算）
　検  定  日：８／５
　申込受付：６／25～７／13

　当所では、国民生活金融公
庫の定例金融相談日を開設し
ています。相談の希望の方は、
事前にお申込み下さい。
◎相談日時 ７月17日（木）・31日（木）

午前10時30分～12時まで
申込先／当所相談所

TEL24 ─ 1 1 1 1

相談申込先（事前予約）
　TEL 017ー777ー7285
　青森県弁護士会

協力：のびのびマンガ教室（十和田）
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第38回青森ブロック会員大会十和田大会式典並びに懇親会
青森県商工会議所青年部役員会並びに県大会（弘前市）
活性化アドバイザー来所
活性化アドバイザー来所
３級販売士検定試験
あおもり検定受験対策セミナー
創業講座
2008そろばんグランプリ・青森
一日金融相談会
食品商業・生活文化商業部会合同親睦パークゴルフ大会
市民ふれあいホールイベント
市民ホール利用者会議
活性化アドバイザー来所
活性化アドバイザー来所
平成20年度東北六県商工会議所女性会連合会総会青森大会
創業講座
厚生部会主管特定健康診査特定保健指導説明会
平成20年度第１回「知事と商工三団体との懇談会」
四者交流スポーツ大会
定例金融相談
2008十和田納涼まつり
北里大学生受入れ支援事業（～３日）

会議所カレンダー7 8JULY AUGUST
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今月のショーウインドー今月のショーウインドー
　駒っこランドの一歩手前にある、大自然に囲ま

れ癒し漂うロッジ調の建物、そこが『タカムラデ

ザイン工芸』だ。代表の高村さんはデザイン学校

を卒業し、実務経験を積んだ後、８年前この地に

開業した。今まで各種店舗や公共施設などの看板

製造を多く手がけてきたほか、仕事の傍ら取得し

た二級建築士の免許を生かし、内装工事や木工品、

建築なども手がける。自然木から創った作品から

は自然の温もりが感じられ、すべてがオリジナル

で既成にとらわれないオンリーワンな逸品である。

景観にマッチした唯一無二の作品を！！

　私たちは型にはまらない新鮮なアイディアで看

板の作成に取り組んでおります。しかし、単に目

立つのではなく、その場の景観にマッチするよう

に心がけており、お客様のご要望にお応えするこ

とはもちろん、求めていた以上の作品に仕上げら

れるよう、日々センスと技術に磨きをかけており

ます。また看板だけでなく、自然木を使ってイス

やテーブルなどの木工品の作成、車庫や住宅など

の建築も承っておりますので、いつでもお気軽に

ご相談ください。あなただけの一品をお創りいた

します！！

場　所
　深持字山ノ下148-8
代　表　
　高村　紀晃
TEL　26-2222
FAX　26-2223
受付時間　
　いつでもお気軽に

看板・塗装・内装・木工品・建築
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申込受付中!!申込受付中!!
青森県の歴史、文化、観光、
自然など多分野にわたり、

あなたの青森通を認定する検定試験

　　　　　　平成20年８月24日（日）　10:00～ 11:30
　　　　　　６月23日 (月 )～７月24日 (木 )
　　　　　　一般＝3,000円、高校生以下＝2,000円 (いずれも税込)
●試験の実施要項
　受験資格／学歴・年齢・性別・国籍等の制限はありません。
　出題数・試験時間・出題方式／択一式 100問、試験時間
　90分
　出題範囲／青森県の歴史、文化、産業、観光等に関する
　基本的な知識について、「あおもり検定」公式テキストブ
　ック掲載内容を中心に出題
　合格基準／正解率70％以上
●合格発表　平成20年９月19日（金）※オフィシャルサイト上で発表
●試験会場　十和田商工会館(十和田市西二番町４-１１ )
●申込方法　
　試験申込先(十和田商工会議所・成田本店とわだ店)に備
　えつけの申込書に必要事項を記入の上、希望する試験会
　場の申込先に、受験料を添えてお申込ください。

●試 験 日
●申込期間
●受 験 料

青森県商工会議所連合会（青森商工会議所・あおもり検定事務局）
〈TEL〉017-734-1311  〈URL〉http://www.acci.or.jp/kentei/

価格 1,785 円（税込）

公式テキストブックは、青森県内書店の
他、十和田商工会議所の窓口でも販売し
ています。

公式テキストブック
好評発売中 !!

十和田市夏まつり

第51回 花火大会第51回 花火大会第51回 花火大会

■お問合せ先　
（社）十和田市観光協会　TEL.２４－３００６

■協賛金

1 5,000円～50,000円

60,000円

70,000円

75,000円

花 火 名 協 賛 金 額

早打ち

噴水

カラー虎の尾

やし

小型煙火

スターマイン

特大スターマイン

（雨天の場合は順延。翌日15日）

観覧場所／市陸上競技場

　第51回花火大会への協賛を募集しています。ご
協賛いただいきますと、花火大会プログラムに企
業名（事業所名）が掲載される他、花火大会観覧
席にご招待いたします。

8月14日（木）　７時～９時

102
至市内→←至十和田湖

馬事公苑

↑
至
七
戸
町
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郵便局

JA-SS

深持
小学校

ポニー
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